



Con una inversión de 2,45 billones de pesos hemos logrado construir la obra de infraestructura vial más importante de Norte de Santander, gracias al trabajo hecho con amor, dedicación y compromiso.

Llegamos a la región y nos encontramos grandes retos en una vía necesaria para conectar al nororiente colombiano con el centro del país.

Fuimos afortunados al encontrarnos con comunidades que nos dieron la bienvenida, personas que durante muchos años esperaron a que este sueño se convirtiera en realidad. Nos abrieron sus puertas y comenzaron a construir junto a nosotros una vía que tanto necesitaban, una vía que merecían.

Mantuvimos más del 75% de personal vinculado al proyecto, que pertenecía a los cinco municipios del área de influencia y también al departamento Norte de Santander.

No nos cansaremos de agradecer a cada colaborador que hizo parte de este proyecto, sabemos que pusieron a disposición de esta tierra todo su conocimiento y hoy deben sentirse orgullosos de haber construido la obra de infraestructura vial más importante de Norte de Santander.

A todos los nortesantandereanos les decimos: gracias por creer en nosotros. Ahora estaremos operando y manteniendo este corredor vial por 20 años.

Nuestras puertas seguirán abiertas a todas las comunidades como siempre lo hemos hecho. Vamos a continuar escuchándolos, hablando con ustedes, visitándolos en sus casas, en sus veredas, siempre pensando en contribuir para mejorar la calidad de vida de cada uno de ustedes.

## ÍNDICE

Francisco Javier García Álvarez Gerente General Unión Vial Río Pamplonita

Editorial	Pág. 2		
Así puede realizar una solicitud para la tarifa diferencial del peaje de Pampl	Pág. 3 onita	Gestión Social	Págs. 8 y 9
Entregamos la doble calzada Pamplona-Cúcuta	Págs. 4 y 5	Página ANI	Pág. 10
UF5: en operación desde marzo	Pág. 6 y 7	Servicios CCO	Pág. 11



Así puede hacer una solicitud para la tarifa diferencial del peaje de Pamplonita

Si desea realizar una solicitud de trámite para acceder a las tarifas diferenciales establecidas para el peaje de Pamplonita, bajo la Resolución del Ministerio de Transporte No. 20233040049045 de 14 de noviembre de 2023, la podrá realizar cuando lo requiera, teniendo en cuenta que deberá cumplir con los requisitos establecidos por la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) los cuales podrá consultar en nuestra página web www.unionvialriopamplonita.com

Puede entregar la solicitud con la documentación establecida en nuestra oficina principal, ubicada en el PR 120+600 vía Cúcuta-Pamplona, recta Corozal, Centro de Control Operacional, municipio de Los Patios.

También puede enviar los documentos a nuestro correo electrónico: atencionalusuario@unionvialriopamplonita.com

Recuerde incluir información de contacto con la respectiva notificación (dirección de residencia, estrato socioeconómico, correo electrónico y teléfono).





Entregamos la doble calzada Pamplona-Cúcuta

El 3 de mayo de 2024 pasará a ser una fecha histórica para Norte de Santander. Ese día el departamento recibió el proyecto de infraestructura vial más importante que se ha construido en la región y fue puesto en operación para todos los habitantes del nororiente colombiano.

Con la presencia de William Villamizar Laguado, gobernador de Norte de Santander, Francisco Ospina Ramírez, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) e Ignacio García, director de Sacyr en Colombia, se llevó a cabo el acto inaugural, en el que se pusieron a disposición las unidades funcionales 3 y 4 y además se destacó el trabajo de nuestros colaboradores, encargados de construir esta obra que enorgullece a los nortesantandereanos.



Ignacio García, director de Sacyr en Colombia.



El evento de entrega se realizó en las básculas del sector El Diamante.



Durante la entrega se realizó una muestra cultural.



Gremios de la región, autoridades y mandatarios asistieron al evento de entrega.



Los colaboradores realizaron la calle de honor para dar paso a los vehículos.



Nuestros colaboradores fueron exhaltados por el Ministerio de Transporte.





Momento de la puesta en operación de la Unidad Funcional 5, entre el viaducto y túnel La Honda. El 23 de marzo de 2024 pusimos en operación la Unidad Funcional 5 del proyecto Pamplona-Cúcuta.

Este tramo de vía, ubicado entre el centro poblado La Donjuana y el sector de Los Acacios, representa una mejora en la movilidad de los vehículos que circulan entre los municipios de Chinácota y Los Patios.

Con la presencia de nuestros colabora dores, quienes dieron paso a la caravana de usuarios que fue guiada por la Policía Nacional, se llevó a cabo el acto de aper tura, un acto simbólico que representó otro hito del concesionario Unión Vial Río Pamplonita.



## Avanza nuestra Gestión Social



#### **Apoyando proyectos productivos**

Estamos apoyando a emprendedores de los municipios de Pamplonita y Bochalema, entregando pollos de engorde, alimento para los primeros 45 días y mallas para construir galpones. Así promovemos que los habitantes del área de influencia tengan sus emprendimientos y comiencen una base que pueda favorecer su economía.

### Celebramos con las mujeres emprendedoras del corredor vial

En el marco del Día Internacional de la Mujer, nos reunimos con las integrantes de Asomurpita, una asociación de mujeres rurales de Pamplonita a las que hemos apoyado en su emprendimiento. Seguimos escuchando sus inquietudes buscando aportar para el bienestar de las mismas.





#### Limpiamos el río Pamplonita

Participamos en la jornada de limpieza del #RíoPamplonita junto al Comité de Educación de Pamplona, el cual está conformado por entidades como: Corponor, Empopamplona, instituciones educativas, administración municipal, entre otras.

Sensibilizamos a los ciudadanos para que cuiden este recurso hídrico importante para el departamento.

#### Capacitando a nuestro personal vinculado

En el proyecto Pamplona-Cúcuta seguimos capacitando a nuestros colaboradores. En esta oportunidad nos dirigimos a diferentes puntos del corredor vial para recordar la importancia del trabajo en equipo para nuestras labores diarias.



#### Escuchamos a las comunidades

Estuvimos en el centro poblado El Diamante, perteneciente al municipio de Pamplonita. Allí nos acompaño la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), en una reunión en la que escuchamos las peticiones de las comunidades del sector, aclarando inquietudes en diferentes temas tales como, la tarifa diferencial, la movilidad en el centro poblado El Diamante y el casco urbano del municipio de Pamplonita.

#### Educando a los niños en seguridad vial

Nos vinculamos junto con la Dirección de Tránsito y Transporte a la Jornada de Transversalidad en Seguridad Vial desarrollada en el Centro Educativo Rural Guayabales del municipio de Pamplonita. Desarrollamos actividades pedagógicas para sensibilizar a los estudiantes acerca del correcto uso de la infraestructura vial construida.





#### Sembramos vida

Acompañamos a estudiantes del municipio de Bochalema en la jornada de siembra realizada en conmemoración del Día del Árbol. Con esto seguimos realizando acciones en pro de la conservación del medio ambiente.





Para reportar cualquier incidente, accidente o emergencia, comuníquese con nuestra línea CCO



Carro taller



Ambulancia



Grúa



Vigilante vial



350 460 9707

# En el proyecto Pamplona-Cúcuta estamos a su servicio

OFICINA DE ATENCIÓN AL USUARIO

Unión Vial Río Pamplonita



#### Estimados usuarios

Con el inicio de la etapa de Operación y Matenimiento del proyecto Pamplona-Cúcuta, los canales para la atención al usuario son los siguientes:

#### Oficina principal

PR120+600, vía Cúcuta-Pamplona, recta Corozal, Centro de Control Operacional, municipio de Los Patios.

Línea de atención: 350 280 6824

#### Correo electrónico:

atencionalusuario@unionvialriopamplonita.com

#### Oficina móvil:

Consulte su ubicación en www.unionvialriopamplinta.com/atencion-al-usuario

Línea de atención: 350 2806823

#### **Horarios:**

**Lunes a viernes:** 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 1:00 p.m. a 5:00 p.m.

#### Sábados:

8:00 a.m. a 12:00 m.